

HERZLICHEN DANK

Für die überwältigende Anteilnahme die wir beim Abschied meines geliebten Mannes, unseres lieben Papi, Grosspapi und Freund

Hans Graber

17. August 1940 bis 28. Juni 2017

erfahren durften.

Besonderen Dank gilt Pfarrer Herr Mike Gray, für die schöne Abdankung, Onko-Plus und der Spitex Meilen, die es uns ermöglichten, ihn nach Hause zu holen, wo er friedlich einschlafen konnte. Vielen Dank auch für die grosszügigen Spenden zugunsten der Onko-Plus und die vielen lieben Beileidsbekundungen.

Die Trauerfamilie

Meilen, im Juli 2017